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Capitanes
(17-05-2023).- Myriam Cosío...

 
Es Chief External Affairs Officer de Clip y próximamente ocupará la presidencia de la Asociación de
Agregadores de Medios de Pago. Entre los objetivos de este organismo destacan posicionar al sector
de agregadores de medios de pago y pagos electrónicos como contribuyentes a la recuperación
económica, además de ser un puente entre comercios y la economía digital.

 
 
Madruguete
 
Debido a que el contrato colectivo de trabajo no se legitimó en la planta de General Motors (GM) en
San Luis Potosí, la empresa se adelantó y convocó a los trabajadores a conformar un consejo laboral.
El nuevo consejo está conformado por 12 personas: cuatro miembros de la planta y ocho del área
operativa.

Según la empresa, dicho consejo tendría un rol muy importante en la revisión y actualización de las
condiciones de trabajo, labor que le tocaría asumir a un sindicato si operara en la planta.

Para ser consejero, GM pidió como requisitos tener más de siete años de experiencia en la empresa,
tener conocimiento de temas como la Ley Federal del Trabajo, compensaciones, Infonavit y Ley del
IMSS. Además, se buscan cualidades como liderazgo y no tener sanciones, faltas o retardos en el
último año.

Esta planta de GM se quedó sin representación sindical, ya que la organización cetemista que tenía la
titularidad del contrato colectivo no lo puso a votación de los trabajadores antes del 1 de mayo y éste
desapareció.

Sin embargo, la Ley Federal del Trabajo establece que las empresas deben quedar al margen de la
vida sindical, de tal forma que lo que pretende hacer GM huele a intromisión. Esto sin duda tendrían
que verificarlo tanto la Secretaría del Trabajo, a cargo de Luisa Alcalde, como el Centro Federal de
Conciliación, que lleva Alfredo Domínguez.

 
 
Dan resultados
 
BID Invest, el brazo del sector privado de Grupo BID, y la fintech Konfío, cuyo fundador y CEO es
David Arana, presentan esta semana los resultados de un estudio sobre la importancia del crédito para
las micro, pequeñas y medianas empresas (Pymes) de México.

El análisis encontró que las empresas aumentaron sus ventas constantemente desde que recibieron
los recursos y dos años después fueron 19.4 por ciento superiores a las de aquellas que no obtuvieron
crédito. Además, las ventas de las compañías encabezadas por mujeres fueron 41.9 por ciento
mayores a sus similares que no contaron con recursos.

México es considerado un país de Pymes, pues, según datos oficiales, representan 99.8 por ciento de
las compañías, contribuyen con 73.8 por ciento del empleo remunerado y aportan casi 42 por ciento
del Producto Interno Bruto.

No obstante, enfrentan condiciones más difíciles para disponer de capital, por lo cual Konfío se ha
enfocado en ofrecerles crédito y herramientas para operar. A la fecha, ha apoyado a más de 64 mil
Pymes, a las que ha entregado el equivalente a unos mil millones de dólares, a través de 85 mil
créditos.

En la presentación del estudio, Konfío y Visa anunciarán la extensión de su alianza comercial.

 
 
Sin mano de obra
 
Los que ya están pensando en tener más automatizados sus procesos son los del sector calzado,
organizado en la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (CICEG), que preside
Mario Battaglia.

Lo anterior sale a cuento porque existe mucho trabajo en esa industria, pero al mismo tiempo el
personal con el que se cuenta no es suficiente y se tienen muchas vacantes disponibles.

Datos de la propia CICEG dan cuenta de que, actualmente, la mano de obra está 20 por ciento por
debajo de la capacidad instalada que se tiene en la industria del calzado. Esto significa que se cuenta
con líneas de producción listas para operar, se tienen los pedidos, pero no hay suficiente gente para
terminar todas las labores.

La falta de personal está provocando un fuerte interés en la automatización de procesos productivos,
pues en la mayoría de los talleres que forman parte de este sector todavía se trabaja de manera
artesanal.
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Queda la duda de cómo se pretende combinar la tecnología y el valor agregado que este sector ofrece
a través de la mano de sus artesanos.

Tampoco se sabe si la automatización va a resolver de fondo el problema del déficit de vacantes que
se requieren para hacer frente a todos los pedidos que se reciben.

 
 
Festejo saludable
 
El laboratorio mexicano Liomont, cuyo CEO es Alfredo Rimoch Lewinberg, cumple 85 años de
operación.

Esta empresa cuenta con tres plantas farmacéuticas en el País, las cuales se consideran de las más
modernas en Latinoamérica, ya que tienen capacidad para fabricar 130 millones de unidades al año de
medicamentos, proteínas recombinantes y medicamentos biotecnológicos.

Entre sus aciertos está haber sido elegido por AstraZeneca para envasar su vacuna contra el Covid-
19, con casi 100 millones de dosis en la planta de Ocoyoacac, Estado de México.

El logro más reciente es el lanzamiento de su primer producto biotecnológico denominado Effivia en
marzo pasado, un medicamento para el tratamiento de diversos tipos de cáncer, como parte de su
actualización de productos de alto valor.
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